

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan yang maha kuasa atas segala rahmat dan karunia-Nya, sehingga saya dapat menyelesaikan penelitian dengan judul **“Pengaruh *Good Corporate Goverjnance (GCG)* dan *Pengungkapan Corporate Social Responsibility (CSR)* terhadap Nilai Perusahaan (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur Sektor Industri Barang Konsumsi yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia Tahun 2014 - 2017)”. Skripsi ini merupakan syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.**

Penulis menyadari sebagai manusia biasa dalam penelitian ini tidak lepas dari kesalahan dan kekurangan akibat keterbatasan pengetahuan serta pengalaman. Penyusunan skripsi ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan, dan dukungan yang sangat berarti dari berbagai pihak, khususnya bapak **Drs. Suharmadi, M.Si, MM, Ak.,CA** selaku dosen pembimbing skripsi yang telah membimbing dengan penuh kesabaran dalam memberikan arahan, saran, serta pengetahuan yang bermanfaat bagi penulis.

Oleh karena itu, dalam kesempatan ini penulis mengucapkan Syukur kepada Tuhan yang maha kuasa yang telah mencurahkan anugerahnya dan penulis ingin berterima kasih pada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini terutama kepada :

1. Bapak Prof. Dr. Ngadino Surip, selaku Rektor Universitas Mercu Buana Ayah dan Ibunda saya adik saya Ruth, serta keluarga besar saya yang tidak pernah lelah memberikan semangat, doa, dan dukungan baik moral maupun material yang tiada henti-hentinya kepada penulis serta memberikan banyak inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Harnovinsah, Ak., M.Si., CA., CIPSAS selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
3. Bapak Dr. Fardinal, SE., M.Si., Ak., selaku Ketua Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana.
4. Buana Ayah dan Ibunda saya adik saya Ruth, serta keluarga besar saya yang tidak pernah lelah memberikan semangat, doa, dan dukungan baik moral maupun material yang tiada henti-hentinya kepada penulis serta memberikan banyak inspirasi dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Seluruh dosen dan staff Program Studi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Mercu Buana yang telah memberikan segenap ilmunya.
6. Terima kasih kepada teman-teman seperjuangan Diana dan Via Ayu, team KST (Ruth, kiki, Ani dkk), khususnya buat hasian saya Cipto yang selalu memberi motivasi dalam menyelesaikan skripsi ini dan semua teman-teman yang tidak dapat disebutkan satu persatu, yang telah memberikan bantuan, semangat, serta kerjasama yang sangat berarti kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

7. Bank BCA Pluit Kencana, kepada bunda indah, bapak Tan tjun Hay, dan teman-teman customer service atas motivasi dan dukungannya dalam bentuk material dan nonmaterial kepada penulis.
8. Pihak-pihak lain yang tidak bisa penulis sebutkan satu persatu. Terima kasih atas bantuan, motivasi serta doa yang diberikan, semoga sukses selalu menyertai kita semua. Amin.

Penulis menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih sangat jauh dari kata sempurna dikarenakan terbatasnya pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu, penulis mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari semua pihak. Semoga skripsi ini bermanfaat dan dapat menambah pengetahuan khususnya bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Akhir kata dengan segala ketulusan dan kerendahan hati, penulis mohon maaf apabila ada kesalahan dan kelemahan dalam skripsi ini.

UNIVERSITAS  
MERCU BUANA

Jakarta, 27 Februari 2019

Melissa R Simanungkalit